

Koffer packen für den Besuch in Rjasan

Mitglieder des Fördervereins zu Gast in der Partnerstadt / Dankbar für Spenden

Münster. Auch im Frühsommer gibt es wieder die Möglichkeit, bedürftigen Familien in der russischen Partnerstadt von Münster finanziell über die Runden zu helfen. Wer bis zum 1. Juni 2004 auf das Sonderkonto des FMR 370 023 bei der Sparkasse Münsterland Ost einzahlt, kann sicher sein, dass diese Summe abzüglich einer geringen Bearbeitungsgebühr von nur einem Prozent der Rjasaner Familie gutgeschrieben wird.

Um sich vom Leben in Rjasan ein Bild zu machen, vor allem aber um ihre Rjasaner Freunde zu besuchen, packen zurzeit 24 Münsteraner ihre Koffer. Vom 20. bis 31. Mai erwartet sie in der Partnerstadt ein vielseitiges Programm mit Besichtigungen, Begegnungen, Einladungen zu Theateraufführungen, Ausstellungen und Konzerten. Und dass sie das Euro-City-Fest zu Hause verpassen, stimmt die Reisetilnehmer gar nicht traurig - sie werden stattdessen gemeinsam mit den Rjasanern das dortige Stadtfest feiern, das am gleichen Wochenende stattfindet.

Die Leitung der Reise hat die Geschäftsführerin des FMR, Annette Becker. Das Büro des Vereins im Stadthaus I ist in dieser Zeit deshalb geschlossen. Informationen zur Überweisungsaktion und Berichte von der Reise gibt es über die Homepage des Vereins. www.muenster.org/msrjasan